
 

 

 

 

 

学校評価のアンケートの集計が終わりました。本年度もインフルエンザや新型コロナウイルス感染症

につきまして、保護者の皆様には様々なご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

結果の考査と自由記述意見を載せた学校評価保護者アンケートのまとめをお知らせいたします。皆様

から頂戴いたしました御意見を参考にしながら、今後の教育活動を実施して参ります。 

 

学校評価（保護者アンケート）のまとめから 

〇本年度は、全体として、「共通の評価項目」の集計は多くの項目で昨年度より良い評価をいただきま

した。しかしながら、アンケート以外のこととして、校舎の増築や様々な設備の更新などで、長期間

にわたり校庭が狭くなるなど、心苦しく思うことも多くありました。次年度は増築校舎も完成し、4

つの普通教室と理科室が完成してより良い教育環境が整う予定です。また、様々な行事の参観形態を

工夫して参ります。ご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。 

 

〇「地域人材を積極的に活用している」について 

昨年度より 8 ポイント増の８２％の方から、肯定的な評価をいただきました。平和学習や町探検、

そろばん教室や田植え、キャリア教育など、各学年で、様々な取りくみを行っています。今後も指導内

容の充実に努めるとともに、ホームページなどで発信してまいります。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

〇「ICT 機器やスマートフォンなどによるネットマナーが身についている」について 

前年比より約３％上昇し、少しずつネットマナーがついてきているものと考えられます。 

クロムブックの活用については、パスワードの定期的な変更や navima 等を使用しての取りくみの

充実を図っています。しかし、navima の操作性や不具合など様々な課題があること、またクロムブッ

クを破損してしまう児童もいることから、学校は教育委員会などと連携して、課題解決にむけ取り組ん

でいるところです。今後も、ソフトウエアの更新を随時しつつ、児童には機器を丁寧に扱うよう指導を

してまいります。また、今後も引き続きネットマナーについても指導してまいります。 

〇「英語活動に楽しく取り組んでいる」について 

約６２％の方から、肯定的評価をいただきました。また、わからないと回答された方が１７％でし

た。様々な教材を使用しながら、学習を進めていますが、今後は指導法の工夫改善を進めるとともに、

ALT や MEPS といった英語の教育アドバイザーのスタッフを生かし、教員の研修を充実させ、より

楽しく、学習が身に付く英語指導を進めていきます。 
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〇「いじめ防止や体罰防止に取り組み、子供の人権を大切にしている」について 

この項目は昨年度より肯定的な評価が２パーセント増えました。また、わからないという回答が１９パ

ーセントでした。本校ではチーム町一として、教員全員でいじめ防止や体罰防止に努めていますが、小さ

な問題が積み重なっていくと、大きな問題へとつながっていくことがあります。また、子ども同士のふざ

けあいが、いじめに発展してしまうなど、様々なことがいじめにつながっていくことも予想されます。そ

れを担任に相談できないまま、重大事案になることもあるので、本校ではいじめを見逃さない取り組み

をしています。具体的には、毎月行われている「心のアンケート」では、担任に言いにくい事案があるこ

とを勘案し、3 年生以上は担任以外が実施し、内容を確認し、聞き取りを行うようにしました。そして、

担任と連携しつつ、生活指導部で早急にかつ総合的に検討しながら、いじめや体罰の防止に取り組んで

います。今後もきめ細かい対応を積み重ね、信頼と安心を築いてまいります。ご家庭でもお気付きのこと

がありましたら、連絡帳やお電話でご連絡、ご相談いただけますようお願いいたします。 

 

【自由記述欄の御意見への回答】 

自由記述欄にいただきました学校への御意見・御要望について、学校の考え方や方針、改善の方向に

ついてお伝えいたします。本校の教育を評価していただく中で、励まされる御意見もたくさん頂戴いた

しました。御意見すべてにお答えすることはできませんが、複数いただいたものや、課題となるものを

取り上げてお答えいたします。この他の御意見も、貴重なものとして真摯に受け止め、今後の教育活動

に生かしていきます。 

○読書についての御意見 

 「朝読書の時間が無くなり、子どもが読書をする時間が減った」というご意見をいただきました。学校では

今年度朝読書の時間の確保が時間割の関係から難しかったことが原因と考えられます。今後教科学習時間の確

保から、朝読書の時間を再設定するのは難しい状況です。週に１度各クラスに割り当てられている図書室の時

間を生かし読書の時間を確保すると同時に、教室置きの本を活用しながら、本とふれあい、読書をする時間を

増やしていきたいと考えます。また、ぜひご家庭でもゲームの手を休めて、心の栄養となる読書の時間をお作

りいただければ、子どもたちの読書への取り組みが増えてくることと思います。ご協力をお願いいたします。 

○挨拶に対する御意見 

 今年も朝の旗振り当番の日に挨拶をしない児童がいて驚いているとの意見を複数いただきました。学校

運営協議会の中でも学校評価の挨拶については毎回議論が深まり、どのような手立てがよいかについて

検討を重ねているところです。学校でも生活指導の中で、挨拶について継続的に指導をしたり、「あいさ

つチャンピオン」により表彰したりと、様々な手立てを打ちつつ、挨拶の習慣化を図っていきたいと考え

ています。また児童も、生活委員会で「あいさつ運動」を企画し、学校内で、より気持ちのよい挨拶がで

きるようにと取り組んでいます。御家庭でも、挨拶について話題にしていただき、学校・地域・家庭、皆

で挨拶あふれる生活をめざして参りましょう。挨拶は人と人とのかかわりの基本です。気持ちよく生活

するためにも、どちらが先に挨拶ということではなく、だれもが挨拶ができる日々を目標にしていきま

す。皆様のご協力もどうぞよろしくお願いいたします。 

上記の他にも保護者の皆様より貴重な御意見をいただきました。これらの御意見を受け止めながら、今

後も子供たちのためによりよい学校教育を行えるよう努めて参ります。今後とも町田第一小学校の教育

活動への御理解・御協力を宜しくお願いいたします。 


